



Digital Receipt

This receipt acknowledges that **Turnitin** received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Nur Laily Indah Sari
Assignment title: ITSKEK JOMBANG
Submission title: Perkembangan Sosial Emosional Anak Usia Prasekolah (3-6 T...
File name: Nur_Laily_Indah_Sari.doc
File size: 253K
Page count: 45
Word count: 7,402
Character count: 47,623
Submission date: 02-Sep-2022 07:41AM (UTC+0300)
Submission ID: 1891130589

BAB I PENDAHULUAN

1.1. Latar belakang

Teknologi saat ini bergerak dengan kecepatan sangat tinggi dan menjadi semakin canggih. Berbagai inovasi teknologi yang telah dikembangkan telah memberikan dampak yang signifikan bagi kehidupan manusia dalam berbagai disiplin ilmu, termasuk *gadget*. Penggunaan *gadget* seringkali kita alami sebagai salah satu jalan pintas orang tua dalam mendampingi anak dan berta sebagai pengasuh dalam berbagai aktivitasnya. Mereka menggunakannya untuk menemani anak-anaknya karena memiliki beragam fungsi dan aplikasi yang seru, sehingga orang tua dapat menjalankan pekerjaannya tanpa khawatir anaknya berkeliruan dan kotor, membuat orang tua tidak tenang dan mengganggu aktivitas mereka. Fungsi orang tua menjadi tergantikan oleh perangkat yang seharusnya menjadi teman bermain (Paji Asnand Khusus, 2018). Penggunaan *gadget* berdampak buruk pada kenormalan anak untuk beradaptasi dengan lingkungan dan berpartisipasi dalam berbagai aktivitas. Pernyataan tersebut berdampak negatif bagi kesehatan dan perkembangan sosial anak (Fadhilah dan Krisnanto, 2019).

Data We Are Social & Hootsuite dalam laporan *Digital 2022 Global Overview Report*, dari 7,91 miliar populasi dunia, sebanyak 4,95 miliar penduduk atau 62,5% sudah mengakses internet. Jumlah pemegang telepon genggam mencapai 5,31 miliar orang atau 67,1% dari populasi. Menurut situs web *New York Times* 2020, 70% orang tua mengakui membiarkan anak-anak mereka bermain di perangkat seluler antara usia 6 bulan dan 4 tahun saat mereka